

L'ouragan Dorian fait au moins cinq morts aux Bahamas



Nassau, 3 septembre (RHC)- L'ouragan Dorian, qui a été rétrogradé de catégorie 5 à 4, puis de 4 à 3, s'est acharné sur les Bahamas, dans la nuit de lundi au mardi 3 septembre, avec des vents atteignant 300 kilomètres/heure, et il y a fait au moins cinq morts, selon le Premier ministre, Hubert Minnis. Ce dernier a évoqué une tragédie historique pour son archipel des Caraïbes, balayé par des vents d'une extrême violence et par des vagues qui ont atteint six mètres.

Les dégâts matériels sont très importants. Plus de 13 mille logements ont été fortement touchés.

L'ouragan se dirige à présent vers les États-Unis, où plus d'un million d'habitants ont été évacués.

"Les dégâts sont sans précédent", a tweeté Hubert Minnis. "Les vents ont diminué mais Dorian reste un ouragan extrêmement dangereux. Notre objectif maintenant est le sauvetage, la récupération et la prière."

Selon les prévisions du Centre national des ouragans américain (NHC), l'ouragan faisait quasiment du sur-place au-dessus de l'île de Grand Bahama, mardi, et devrait y rester encore une bonne partie de la journée avant de poursuivre sa trajectoire incertaine vers la côte est des États-Unis mardi soir et mercredi.

En Floride, en Géorgie et en Caroline du Sud, plusieurs millions de personnes ont reçu l'ordre d'évacuer les côtes que Dorian devrait frôler dans les prochains jours.

Au total, aux États-Unis, 19 millions de personnes vivent dans des zones qui pourraient être touchées, selon la Croix-Rouge nord-américaine. Jusqu'à 50 000 en Floride, en Géorgie et en Caroline du Sud pourraient avoir besoin d'un abri d'urgence en fonction de l'impact.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200873-louragan-dorian-fait-au-moins-cinq-morts-aux-bahamas>



Radio Habana Cuba